



Seremis de Hacienda y Obras Públicas renuncian a último minuto para ir como cartas oficialistas

REGIÓN. Ronald Kliebs (35) postula al alero del PS y es el candidato más joven del país a la Cámara Alta. Patricio Poza (29) hará dupla con Andrea Parra por la diputación en el Distrito 22.

Eduardo Henríquez O.
cronica@australtemuco.cl

Varias sorpresas hubo al cierre del plazo de inscripción de candidaturas para el Congreso Nacional por La Araucanía, de cara a las Elecciones 2025 que se realizarán el 16 de noviembre de este año.

A último minuto fue confirmada la renuncia de dos miembros del gabinete regional. Se trata de los seremis de Hacienda, Ronald Kliebs Yáñez (PS), quien vino a dar la sorpresa de la semana, y de Obras Públicas, Patricio Poza, el cual, pese a haber descartado con anterioridad su condición de precandidato, finalmente, accedió a la solicitud de su partido (PPD).

KLIEBS

Kliebs, quien declinó referirse "en on" al asunto antes del plazo fatal de la inscripción (ayer a las 24 horas), habría renunciado en el transcurso de la tarde a su cargo para convertirse en una de las cartas oficialistas que buscará un escaño en el Senado, esta vez bajo el paraguas del Pacto Unidad por Chile, con apoyo de su partido (PS) y dados sus recién cumplidos 35 años (nació el 15 de agosto de 1990), en esta contienda

35

años tiene Ronald Kliebs. El candidato al Senado por el PS en La Araucanía estuvo de cumpleaños el 15 de agosto.

29

años de edad tiene Patricio Poza Barrera, exseremi de Obras Públicas y ahora candidato PPD a diputado en el Distrito 22.



FOTOS: CEDIDAS

RONALD KLIEBS Y PATRICIO POZA RENUNCIARON A SUS CARGOS EN EL TRANSCURSO DE LA TARDE DE AYER.

electoral destaca como la carta más joven del país con miras a la Cámara Alta.

En la Región, el Partido Socialista lleva también como candidatos a estas Parlamentarias 2025 a la exseremi del Trabajo y Previsión Social, Claudia Tapia de la Peña, quien va por la diputación del Distrito 23, y al abogado y exdelegado presidencial de La Araucanía (2022), Raúl Allard Soto, que también postula en el Distrito 23.

"Esto surgió en los últimos días de una invitación que hace mi partido a nivel central y se puede decir que a la última hora se fue cerrando (...). Durante el fin de semana se oficializa la posibilidad".

Patricio Poza,
exseremi de Obras Públicas.

POZA

El Partido Por La Democracia (PPD) también cerró su nómina ayer. Lo hizo al mediodía y de acuerdo a lo informado por la presidenta regional de la tienda política, Angélica Campos, en esta ocasión llevan un candidato al Senado. Se trata del médico y exdiputado Ricardo Celis Araya. Mientras que para la Cámara Baja las cartas son: Jaime Quintana Leal y José Montalva Feuerhake en el Distrito 23, y Andrea Parra Saute-

rel y Patricio Poza, en el Distrito 22.

Poza, de 29 años de edad, fue confirmado como carta del oficialismo al Congreso pasadas las 13 horas de ayer y al ser consultado por la decisión declaró que se trató una decisión de última hora.

"Esto surgió en los últimos días - comenta - de una invitación que hace mi partido a nivel central y se puede decir que a última hora se fue cerrando porque la negociación de los

pactos que se inscribieron venía el sábado 16, y durante fin de semana se oficializa la posibilidad y se me hace la invitación también para que pudiera ir de candidato en representación del partido".

El cientista político deja su cargo en Obras Públicas para asumir la eventual representación de Cautín Norte y Malleco - dice - con la misma convicción que tuvo al asumir la seremia y en estos momentos expresa gratitud por la confianza que depositaron en él la ministra y el Presidente.

Respecto del futuro de la zona norte de la Región, Poza opina que "yo creo que la política tiene que volver a conectar con la realidad de los territorios, particularmente uno de los territorios que tiene mayores oportunidades de desarrollo, como es el sector de Malleco y Cautín Norte, donde también tenemos que ponernos a trabajar para ir generando una ruta al desarrollo y atendiendo todas las necesidades que tiene la población en materia de conectividad, de infraestructura, salud, cambio climático, pero también en materia de seguridad policial y social, como también respecto a la inversión con un sentido de pertinencia territorial".